

Große Erfolge bei den Kreismeisterschaften der Sportschützen 2015 für den SSV Blau-Weiß Lipperbruch

Zahlreiche Gold-, Silber- und Bronzemedailien sowie Pokale und Urkunden für Mannschaftssiege nahmen die Lipperbrucher Sportschützen bei der Siegerehrung der Kreismeisterschaften in Bad Westernkotten in Empfang.

Mit dem **Luftgewehr freihand** erreichte die Jugendmannschaft durch 1061 Ringe den zweiten Podestplatz. In der Einzelwertung erhielt Sophia-Marie Wawra die Goldmedaille. Über die Silbermedaille freute sich Anna-Maria Klaudt. Außerdem wurde sie beim Kreiskönigsschießen der Jugend zweiter Ritter. Max Ludwigt belegte den sechsten Platz.

Jennifer Reen und Loris Clausen holten bei den Juniorinnen / Junioren B die Kreismeistertitel. In der Damenklasse gewann souverän Iris Sekulla mit sagenhaften 393 Ringen. Ivonne Pekruhl eroberte Bronze.

Das Herren-Altersklassen-Team Michael Schulte, Alfons Ludwigt und Dieter Bläsing erkämpfte sich mit 1085 Ringen den dritten Platz.

Angela Binder führte mit 380 Ringen in der Damen-Altersklasse die Liste an, vor ihrer Teamgefährtin Petra Mariß (378). Dagmar Toch trop setzte sich mit 381 Ringen bei den Seniorinnen an die Spitze. Edith Wichmann belegte den Silberrang. Erwartungsgemäß holte das Trio Binder, Mariß und Toch trop mit insgesamt 1131 Ringen den Kreismeistertitel.

Mit dem **KK-Gewehr 100 m freihand** sicherte sich Dagmar Toch trop die Goldmedaille.

Toni Rösch schaffte mit dem **Ordonnanzgewehr** in der Herren-Altersklasse Position zwei.

Die **Luftpistolen**-Mannschaft Lothar Landgräber, Matthias Reen und Gregor Jürgensmeier traf zusammen 1021 Ringe und musste sich in der Altersklasse mit dem undankbaren vierten Platz zufrieden geben. Bei den Senioren II erreichte Lothar Landgräber den Silberrang.

Die Mannschaft Horst Thomzik, George Clavery und Toni Rösch überzeugte mit der **Olympische Schnellfeuerpistole** und wurde Kreismeister.

Die Lipperbrucher Schützen Arvid Klaudt, René Sekulla und Matthias Reen erzielten 985 Ringe mit dem **Sportrevolver 357mag** und das dritte Podium. Die Herrenklasse entschied René Sekulla für sich und nahm die Goldmedaille in Empfang. Arvid Klaudt glänzte durch 356 Ringe, die ihm in der Altersklasse Bronze bescherten.

Die Drei traten auch mit der **Sportpistole 45 ACP** an. Mit insgesamt 1038 Ringen sicherten sie sich ebenfalls wieder den dritten Rang. In der Einzelwertung besetzte René Sekulla Position drei.

Das Bild zeigt die erfolgreichen Sportschützen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch v. l. René Sekulla, Alfons Ludwigt, Michael Schulte, Max Ludwigt, Dieter Bläsing, Jennifer Reen, Loris Clausen, Anna-Maria Klaudt, Angela Binder, Iris Sekulla, Petra Mariß, Dagmar Toch trop und Ivonne Pekruhl.

